

「インターネットの上手な使い方」の感想



私は、スマホなどのパスワードを長くするなど、工夫をして相手がわかりにくくしたり、建物や背景の様子などでどこにいるのかを分からなくしたりしたいです。家の人などと、使う時間を決めるなどをして、スマホを長時間つかわなくして、できるだけ勉強をする時間を長くして、3年後の受験勉強をしかりしたいです。

私は、日ごろインターネットを使ってゲームやYouTubeを見たりすることが多いので、パスワードを工夫して、ルールを決めて使おうと思いました。心に残ったことは、言葉がのこるです。相手が見えないからといって、悪口を言ったりするのはよくないと思いました。

私は、今回のお話を聞いて、インターネットを正しく利用することは大切だと思いました。トラブルが起きると、たくさんの人に迷惑をかけてしまうのではないかと、怖いと思いました。インターネットは正しく使えば便利な物になるけど、間違った使い方をしてしまうと、大きな問題になるので、気をつけたいです。パスワードの中にも「強いパスワード」があり、自分のパスワードの中に取り入れたいと思いました。被害者にも加害者にもならないように気をつけながら、SNSなどを利用しようと思います。

私は普段、スマホを使っているので、今日のメディア教育を聞いてスマホの使い方を見直そうと思いました。LINEなどのチャットツールは文章を確認せずに送ることがあるので、気をつけたいと思いました。私はメディアを使うときはルールを決めたことがなかったので、ルールを決めるようにします。これからは、相手の気持ちを考えた文章を使い、自分を守れるように、メディアを使っていきたいです。